

Infos des Associations - Marcellaz-Albanais - AVRIL 2024

À partir des textes et images proposés par les associations



FOOTBALL CLUB DE MARCELLAZ-ALBANAIS



Depuis septembre 2023, suite à une demande grandissante d'enfants souhaitant pratiquer le foot et face à des listes d'attente sur les clubs environnants, la **Municipalité de Marcellaz-Albanais** a décidé de

relancer cette activité sportive pour les enfants d'âge primaire.

Encadrés par Vincent (Educateur du GFA) et accompagnés de Laurent, une trentaine d'enfants (filles et garçons) âgés de 6 à 11 ans ont repris les entraînements de football **tous les mercredis après-midi** sur le terrain de Marcellaz-Albanais : de 14h à 15h30 pour les plus jeunes et de 16h à 17h30 pour les plus grands.

Une équipe a été engagée auprès du **District de Haute-Savoie Pays de Gex** (Championnat U11) pour participer tous les samedis matin à des rencontres entre clubs... Nos jeunes pousses se sont illustrées sur les terrains de la région avec le soutien des parents.

Le club a eu l'occasion d'organiser ces rencontres à 3 reprises le samedi matin. Un réel succès grâce à la participation des parents et bénévoles.

La saison 2024-2025 se prépare et l'ensemble de l'équipe dirigeante envisage de poursuivre l'expérience.

Une **Assemblée Générale** du club se tiendra le **mercredi 12 juin** au stade de Marcellaz-Albanais. Il sera question d'organiser la nouvelle saison (modalités des inscriptions, prix des licences, équipe encadrante...). Nous invitons dès à présent toute personne souhaitant bénéficier de l'activité, mais aussi participer à la vie du club.

Les inscriptions pour la prochaine saison seront prises le **samedi 22 juin de 9h30 à 11h30** au stade de Marcellaz-Albanais (enfants nés entre 2014 et 2018).

Renseignements : ☎ 06.33.19.81.19



SHU NO

La sortya d'livé

Dapoué kake tin,to lo matin, dzo ma fnétre on merlo m'shante la sortya d'livé..yé biè vré k'on l'a preu atèdu mè vètia al tchyè l'printin !!!

To kmè vo zatre,d'rèste dyè on ptiou èdrai è Hyôta-Sawé... dié on bravo vlazho yeu on a onko la chinssa d'vi u printin la natura s'évèyi !! d'vi s'uvri d'brave flyô d'to lo fyan !!vi fyori lo z'arbre,è topari vi s'arverdi lo pra...a poé rgéta lo vashe du vzin ké sorton du beu è korè,pè ala sotalè dyè l'erba pè s'dégordi lé piote...la chinssa ,sè ala preu lwin ,d'fére d'brave promenade topari ...yé bon pè la santa d'marshi to lo zo a poé sé, é uvre l'apti ..justamè dyè l'corti lé dèdelyon no z'attède pè fére ouna bona salade awoué ,d'tartifiè u barbo ;ouna bona toma biansha...cé yé bon !!

mémo sé ,to sèzitze ,arvin to lo zan,tote lé saison fon dékovri kakré d'nové...alo é fou savé n'in profita apoué s'dire : k'a lè brava nutre « Yyôta –Sawé »

La sortie de l'hiver

Depuis quelque temps, tous les matins, dessous ma fenêtre un merle me chante la sortie de l'hiver ! C'est bien vrai, on l'a assez attendu, mais voilà... il est là le printemps !! Tout comme vous autres, je reste dans un petit endroit dans la Haute-Savoie ...dans un joli village où on a encore la chance de voir au printemps la nature s'éveiller ! de voir s'ouvrir des jolies fleurs partout ! voir fleurir les arbres...et aussi voir les prés reverdissent ...et aussi regarder les vaches du voisin qui sortent de l'étable en courant, pour aller gambader dans l'herbe pour se dégourdir les pattes !! La chance, sans aller bien loin, de faire de belles promenades aussi, c'est bon pour la santé de marcher tous les jours, et ça ouvre l'appétit ! Justement dans le jardin, les pissenlits nous attendent pour faire une bonne salade avec des pommes de terre au barbot, de la tomme blanche...ça c'est bon !! Même si tout ceci revient tous les ans, toutes les saisons nous font découvrir quelque chose de nouveau... Alors il faut savoir en profiter et puis se dire : qu'elle est belle notre Haute-Savoie !!!

Les Patoisants



JUDO CLUB



Depuis déjà de nombreuses années, Yannick, professeur de judo, intervient à l'école Léon Marie.

Grâce à la convention qui a été signée avec le comité départemental de judo, l'USEP 74 et l'inspection académique, il interviendra à l'école publique de Marcellaz-Albanais dès le mois de mai pour une classe de CE1, puis en juin pour deux classes de maternelle.

Au judo-club, les cours termineront début juillet, après la cérémonie de fin de saison qui aura lieu le **vendredi 28 juin**. Un stage vacances d'été sera proposé avant les grandes vacances, bien méritées pour tous.

Toutes les informations sur notre club sont disponibles grâce à notre site internet www.judoclubmarcellazalbanais.fr.

Suivez-nous sur les réseaux sociaux : Facebook « JUDO CLUB Marcellaz-Albanais » et Instagram « judoclub_marcellaz ».

Le comité.



APEL LÉON MARIE - OGE



L'année 2024 a débuté avec de nombreux projets excitants en perspective, comme le goûter partagé de l'épiphanie avec la traditionnelle galette des rois ! Ou encore la deuxième édition de la Fête du printemps mettant à l'hon-

neur La France que nous soutenons pour les jeux Olympiques 2024.

Le challenge de la tombola de Pâques a encore remporté un grand succès et de nombreuses grilles ont été vendues grâce à la participation des familles et des habitants. Cette année, ce sont les chocolats de la boulangerie locale qui sont offerts.

Parmi les événements phares à venir, la **fête de l'âne le 19 mai**, promet d'être un moment sympathique pour les petits, comme pour les grands !

La fête de la musique, quant à elle, le 15 juin, s'annonce comme un véritable festival de talents, les petits chanteurs en herbe des deux écoles ont préparé un petit concert ! Un

moment de partage et d'émotion en perspective, qui mettra en lumière la diversité des talents des écoles.

Enfin, la sortie des familles aux Gorges du Cerdon promet d'être une journée d'aventure et de découverte pour tous.

Au programme : visite, pique-nique convivial et découvertes préhistoriques. Une occasion unique de renforcer les liens entre les familles et de partager des moments privilégiés dans un cadre enchanteur.

L'école Léon Marie, fidèle à sa vocation de lieu d'apprentissage et de vie en communauté, met un point d'honneur à proposer des projets variés dans un esprit de partage. C'est ainsi que se terminera l'année scolaire avec la **kermesse du vendredi 28 juin**, un moment convivial permettant de faire nos adieux aux CM2 en route vers le collège.

Les projets à venir promettent de renforcer encore davantage le sentiment d'appartenance et de fierté des élèves, des familles et de toute l'équipe éducative.

Une belle aventure humaine et pédagogique en perspective, au cœur d'une école familiale.



MLC

La saison se poursuit sereinement avec son lot d'activités et toujours une belle fréquentation aux différentes séances.

De nouvelles idées émergent et une nouvelle activité verra certainement le jour en septembre prochain : en effet, une section « Course à pieds » sera proposée et nous devrions bientôt croiser des joggers sur les chemins de la commune !

Renseignements à la rentrée prochaine...

D'ici là, et afin de clore la saison en cours, nous vous annon-

çons en avant-première notre **journée Rencontre et Découverte** qui se déroulera le **dimanche 23 juin 2024**.

Cette sortie, proposée aux adhérents de MLC et leurs familles, nous conduira en SAVOIE voisine, à la découverte de notre histoire et de notre patrimoine.

Programme détaillé, renseignements et inscriptions auprès des responsables d'activités.

Bonne fin de saison à tous,

Le bureau MLC .